

REALES ACADEMIAS

Conferencia de Alberto Alonso Ureba en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación

La Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, dentro del foro patrocinado por Bolsas y Mercados Españoles, S. A., celebró una sesión pública en la que Alberto Alonso Ureba, académico correspondiente y catedrático de Derecho mercantil de la Universidad Rey Juan Carlos, pronunció una conferencia sobre: «Deberes y responsabilidad del consejero en la sociedad cotizada española (El proyecto de ley de modificación de la Ley de Sociedades de Capital para la mejora del gobierno corporativo)».

La sesión estuvo presidida por el académico de número don Luis María Cazorla Prieto, que, además,



De izquierda a derecha Gonzalo Rodríguez Mourullo, Luis María Cazorla Prieto, Alberto Alonso Ureba y Manuel Pizarro Moreno

FIRMA FOTO

estuvo acompañado de los también académicos de número, Gonzalo Rodríguez Mourullo y Manuel Pizarro Moreno.

Rafael Feria, nuevo académico de la RAH

El doctor Rafael Feria y Pérez, actual

director de Relaciones Institucionales y Comunicación de la Real Casa de la Moneda y profesor de Epigrafía y Numismática en la **Universidad Complutense** madrileña, ha tomado posesión de su plaza como académico correspondiente de la Real Academia de la Historia.

El profesor Feria (en la imagen), reputado museólogo madrileño, ha sido, entre otros cargos, director del Museo de la FNMT-RCM, presidente del Comité Español del ICOM (Consejo Internacional de Museos/ Unesco), director general de la Fundación Casa de la Moneda y miembro del Comité Permanente Internacional de Deontología para Museos del ICOM/Unesco.

